

No. 1532

# 食中毒にご用心

— 神奈川 —

7月から8月にかけて食中毒の発生が増加します。

例年、年間約1,000件発生するうち60~70%がこの時期に集中しています。

横浜市では7月19日タレントの中尾彬、池波志乃夫妻を「一日食品衛生監視員」として街頭キャンペーンを行ないました。

池波志乃さんはデパートの地下にある食品街を巡回。

中華料理店の調理場をチェックしてコックさんと話し合うなど精力的。

また生鮮品売場では熱心に食品を調べて監視員ぶりを發揮していました。

夏の暑さに向けて食物の取扱いには充分気をつけたいものです。

# 「本格続投」めざす

— 第3次中曾根内閣 —

7月22日衆参同日選挙で当選した新議員が国会議事堂正面玄関から初登院。

新たに自民党の顔となった小野清子議員、大阪で102万票を集めた西川きよし議員は大真面目な顔。

にっこりバッジをつけてもらう新人議員も間もなく「先生」になってしまうのでしょうか。

午後の衆院本会議で首相指名選挙が開かれ原新議長が結果を発表。中曾根首相が首相に指名されました。ただちに中曾根首相は首相官邸に入り女房役で再任の後藤田官房長官、新三役の竹下幹事長、安倍総務会長、伊東政調会長を呼び名簿づくり。

新しい内閣の顔ぶれは副総理に金丸前幹事長、大蔵大臣に宮沢前総務会長、文部大臣に藤尾前政調会長とこれまでの党三役を入閣させる大型人事。中曾根首相の主導権が發揮された新内閣は10月末の総裁任期切れを乗り越え「本格続投」にスタートしたようです。